

## U-Show Team



Das zwölfköpfige U-Show Team aus der Ukraine versetzt sein Publikum mit seinen spektakulären Trampolin-Shows regelmäßig in atemloses Staunen. Andrey Kozlenko, der Kopf der Formation, gründete das Team 2007 und wählte für das anspruchsvolle Programm nur ehemalige Hochleistungssportler aus, die in zahlreichen nationalen und internationalen Meisterschaften ausgezeichnet wurden sind.

Die vier Frauen und acht Männer des U-Show Teams haben mit Auftritten auf der ganzen Welt ihre Show und ihre Bewegungen perfektioniert. Sie begeisterten mit ihren erstaunlichen Fertigkeiten in aufsehenerregenden Präsentationen für Audi oder auch Nespresso. Das U-Show Team tourte zudem mit Popstar Anastasia in Art on Ice durch die Schweiz sowie mit Robert Bronett und der Show Stormen durch Schweden.

Verblüffend ist neben der Präzision der Ausnahmeathleten des U-Show-Teams ihre artistische Vielseitigkeit. So wirbeln sie nicht nur auf Trampolinen, an Tüchern, Bungees und in Ringen durch die Lüfte. Sie präsentieren ihre außergewöhnliche Artistik auch an einer extra für den FriedrichstadtPalast gebauten Trampolin-Konstruktion. Mit Tempo, Körperbeherrschung und höchster Konzentration verschmelzen die Darbietungen des U-Show Teams dabei zu atemberaubenden Showerlebnissen.

## U-Show Team



The twelve-member U-Show Team from Ukraine regularly astounds its audiences with spectacular trampoline shows. Andrey Kozlenko, head of the group, founded the team in 2007. Due to the team's demanding program, he only picked former top athletes who were medal winners in national and international championships.

With performances all around the world, the U-Show Team's four women and eight men have perfected their every move. The team's amazing abilities also inspired in spectacular presentations by Audi and Nespresso.

Along with pop star Anastasia, the U-Show Team was also part of the Swiss Art on Ice tour. In Sweden, the group went on tour with Robert Bronett as part of Stormen.

Aside from the precision of the U-Show Team's exceptional athletes, their artistic versatility is simply amazing. Not only do they spin through the air on trampolines, aerial fabrics, bungee cords, and flying rings, they also perform their extraordinary artistry on a trampoline structure that was custom built for the FriedrichstadtPalast. With speed, body control, and utmost concentration, U-Show Team's performances melt into breathtaking show experiences.